



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

あおぼずく



南阿蘇村立両併小学校
R2. 10. 30 (金)

No. 12
校長 坂田

ふれあい交流会

10月27日(火)は、両併小学校最後の「ふれあい交流会」でした。

第1部は、小林真寿子先生と平成音楽大学の皆さんによる「ふれあいコンサート」。楽しい歌やフルート、クラリネットの演奏……。最後は、子どもたちの大好きな“鬼滅の刃”の曲に喜んでいました。

第2部は「ニュースポーツ大会」。ペタンクやストラックアウトなどをみんなで楽しみました。

学校支援協議会、老人会、保護者の皆さんにご協力いただき、楽しい思い出づくりができました。お世話になりました。



楽しかったわ！鍛錬遠足！



みんなで記念撮影



高森湧水トンネル



シートに乗ってすべったりそのままゴロゴロと転がったり。笑顔いっぱいでした。



人なつっこいヤギに大喜びでした。ヤギも笑っているように見えましたよ。

10月23日(金)に、全校児童で高森の「月廻り公園」まで鍛錬遠足に行きました。まずは、「高森湧水トンネル」をめざして！ご厚意により無料で入場させていただき、色とりどりの飾りを見ながら楽しむことができました。

そして、12時ちょうどに「月廻り公園」へ到着！お待ちかねの“おにぎり”でした。おにぎりの中は、からあげ、ギョウザ、梅干し、昆布・・・と様々。幸せそうに食べていました。

子どもは遊びの天才です。ヤギさんと話したり坂を転がったり木登りをしたり・・・。時間が足りないくらい遊びました。

いよいよ タブレット導入



文部科学省から出された「GIGAスクール構想」。南阿蘇村でも子どもたちに1人1台のタブレットが導入されました。

28日(水)は、村内の全学校で同時にリモート研修が行われました。まずは、先生方が“勉強！”です。両併小の職員は「どんぐり教室」にて、講師は東京から話をされる！



両併小は、工藤さんがいらっしゃるので心強いです！



全国の児童生徒に1人1台の学習用PCやクラウド活用を前提として高速ネットワーク環境などを整備する5年間の計画

おめでとう！

「熊日川柳大会ジュニアの部」で6年生の『後藤 吉心さん』が秀句に選ばれました。閉校する両併小学校、最後の卒業生となる6年生の思いが詰まったすばらしい川柳ですね。

このような研修は初めてで、時代の変化に感動でした。(ついていくのに必死ですが・・・笑)

子どもたちの新しい学びの環境を整えていただいた南阿蘇村、教育委員会の方々に感謝するとともに、しっかりと今後、学習に生かしていかなければと思っています。

さっそく昨日からICT支援員の方に授業に入ってもらい、子どもたちも使い始めました。ビデオ撮影など様々な機能に大喜びしていました。実際に操作することでどんどん吸収していくことでしょう。きっと子どもたちの方が早く覚えるのでしょうか！

両併小
ぼくといいしょに
卒業だ